



BAJO RESERVA

Legisladores de Morena le hablarán a su líder máximo

:::: Nos cuentan que en las bancadas de Morena del Congreso de la Unión ya hay un poco de resignación de que definitivamente le hablarán a su líder máximo, **Andrés Manuel López Obrador**, con sus 20 últimas reformas que presentó para finalizar su sexenio. Nos cuentan



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Andrés Manuel López Obrador

que tienen presupuestado cerrar el último periodo ordinario de esta 65 Legislatura con tres prioridades: Pensiones, Ley de Amparo y Amnistía. Y si acaso sacar un par del titular del Ejecutivo, pero que generen consenso entre la oposición, las cuales serían únicamente reformas legales, pues la mayoría de las iniciativas presidenciales son constitucionales para lo que se requieren dos terceras partes de los legisladores de ambas cámaras. Nos explican que les quedan nueve días a los legisladores morenistas para aprobar las reformas y no se ve por dónde pudieran generar consensos, por ejemplo, para la desaparición de los autónomos, de que la Guardia Nacional pase al Ejército o construir 18 mil kilómetros de vías férreas o la reducción de los legisladores plurinominales. El tiempo se acabó.

El enojo de Xóchitl con Zambrano

:::: El fin de semana, la candidata presidencial **Xóchitl Gálvez** mostró una evidente molestia con presidente del PRD, **Jesús Zambrano**, quien hace unos días al referirse a ella en una conferencia de prensa se confundió y la llamó "Claudia". Ayer, en su gira proselitista por Guerrero y Michoacán, el dirigente perredista acompañó a la abanderada en varios eventos y en el primero de ellos fue notorio el disgusto de doña Xóchitl con Zambrano. La candidata saludó de mano y beso a los integrantes del presidium, pero con el perredista se siguió de largo. Costoso lapsus de don Jesús.

Al rescate de Nahle

:::: Nos dicen que, el equipo de la candidata presidencial de Morena, **Claudia Sheinbaum**, se centrará en el último mes de campaña electoral en Veracruz para reforzar el voto ante las acusaciones de presunta corrupción contra la abanderada a la gubernatura, **Rocío Nahle**. Nos señalan que el equipo de campaña de doña Rocío fue quien pidió a la candidata presidencial reforzar su presencia para "ayudar" a Nahle. Por lo pronto, **Mario Delgado**, coordinador de campaña, y **Adán Augusto López**, coordinador político, se encuentran reforzando la zona de Puebla y Morelos, respectivamente. ¿Será que los morenistas observan focos rojos en esas dos entidades?

Pensiones, por quién votarán los diputados

:::: Hoy, el pleno de la Cámara de Diputados tiene una decisión que marcará el destino de las pensiones de los trabajadores. Nos hacen ver que los legisladores deberán decidir si estos recursos, que hoy están en una Afore, que en todo momento son plenamente de los trabajadores y cada uno de ellos conoce, revisa y dispone de ese dinero, y además, tiene la libertad de cambiarlo de Afore en función de sus intereses, permanecen como están, o, si aprueban que el gobierno federal los pueda tomar sin previo aviso para llevarse los a un fondo y usarlos discrecionalmente, ya sea para pagar a otros mexicanos sus pensiones, o para financiar sus proyectos de interés. Varios se preguntan si los legisladores votarán hoy para cuidar los intereses de los ciudadanos, o para obedecer la instrucción del Poder Ejecutivo.